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Décidément,  Boulevard  Voltaire  prépare  activement  les
rencontres de Béziers et annonce clairement la couleur. Et
cela est décidément inquiétant pour les patriotes, comme je
l’ai expliqué récemment.

Sus à la loi Veil, sus aux indécentes qui osent avorter…
Abrogez la loi Veil et les gouvernements européens refouleront
les migrants ! Peu importe d’ailleurs que, en Europe, les pays
envahis autorisent ou pas l’avortement, y mettent ou pas des
clauses dissuasives…  Haro sur la loi Veil et les Françaises
qui ont renoncé à n’être que des mères, les monstres !

Après Gabrielle Cluzel qui a eu le front de mettre sur le même
plan  IVG  et  invasion
musulmane,  http://resistancerepublicaine.com/2016/05/04/non-ga
brielle-cluzel-linvasion-musulmane-ne-doit-rien-a-la-
contraception-et-a-livg/, voici Frédéric Pichon (mon avocat et
ami par ailleurs, mais cela ne nous empêche pas d’être en
désaccord sur certains points politiques) qui en remet une
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couche ! Et avec ces passages terribles :

Il serait vain de blâmer ces populations fuyant la misère et la guerre, si les

Français et les Européens ne sont pas animés par un profond respect pour la vie

humaine  et  une  politique  familiale  vigoureuse  et  ne  renoncent  pas  à  un

consumérisme hédoniste et individualiste.

Soit la France et l’Europe renouent avec leur identité profonde par une politique

familiale énergique et la réhabilitation d’une figure virile de l’homme et elles

sortiront du chaos.

Soit, gavée de subventions au Planning familial, à la Gay Pride et idôlatrant

Conchita Wurst comme icône de l’homme nouveau, elle sera mûre pour une dhimmitude

définitive et irréversible.

http://www.bvoltaire.fr/fredericpichon/loi-veil-et-regroupemen
t-familial-les-deux-faces-du-suicide-francais,254311

Bref, suivons un modèle de société digne du XIXème siècle,
interdisons  contraception  et  avortement,  criminalisons
l’homosexualité, imposons la virilité (pourquoi pas des écoles
réservées aux mâles pendant qu’on y est ? Pendant ce temps les
filles suivront l’éducation ménagère…), refusons  à ceux qui
sont mal dans leur peau le droit de changer de sexe, et tout
ira pour le mieux dans le meilleur des mondes possibles…

Quelque peu simpliste, et dérangeant, non ?

Chacun a le droit de ses opinions, de ses choix de société, de
son éthique… mais quand, au moment où la France et notre
patrimoine sont attaqués de partout, je suis gênée par ces
attaques contre les femmes (comme par hasard… comme si les
femmes faisaient seules les enfants ) et le lien établi avec
l’immigration musulmane.

Ainsi, pour Gabrielle Cluzel comme pour Frédéric Pichon, exit
Eurabia, exit le pacte du Quincy, exit la mondialisation, exit
les  projets  insensés  d’un  Juncker  et  d’une  Merkel…  Exit
l’immense  responsabilité  de  tous  les  dirigeants
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(majoritairement des hommes…) et des peuples qui les ont élus,
dans le remplacement de population que nous subissons tous.

Pourtant, quand Jean Monnet, agent des USA, s’activait pour
que  disparaissent  les  Etats-nation  et  pour  créer  l’UE
immigrationniste soumise aux USA que nous connaissons, pas de
problème de démographie en France ( malgré les centaines de
milliers de foetus disparus grâce aux aiguilles à tricoter et
autres  systèmes  abortifs).  Monnet  qui  expliquait  aux
Américains que De Gaulle devait être détruit car ennemi de la
construction européenne… C’est aussi la faute à la loi Veil ?

Pourtant, quand, sur le pont du Quincy,  Roosevelt signait
avec l’Arabie saoudite un pacte valable 60 ans et renouvelé en
2005, pas de loi Veil à l’horizon. On doit, entre autres,à ce
pacte qui offrait une protection militaire à l’Arabie saoudite
en  échange  de  pétrole,  les  guerres  d’Irak  et  la
déstabilisation  du  Moyen  Orient  qui  a  suivi…   Et  donc
l’invasion migratoire actuelle… Désolée, Frédéric, les ventres
de  nos  femmes  eussent-ils  été  aussi  féconds  que  ceux  des
Africaines, nous aurions eu l’invasion migratoire !

Pourtant,  quand  l’UE  et  les  pays  exportateurs  de  pétrole
signent des accords pour islamiser notre pays en échange d’un
prix correct de vente du pétrole, la loi Veil (1975) n’est pas
encore signée…  Les premiers accords “eurabia” datent de 1973,
pas encore de Loi Veil pourtant. Pas besoin d’une loi Veil
pour justifier, ouvertement, dans des documents signés que
tout le monde peut se procurer, l’immigration, l’islamisation,
l’islam dans les livres scolaires français… Et les Français, à
l’époque, sont encore sous le charme des 30 Glorieuses, il n’y
a pas de problème  de chômage, personne ne s’inquiète de voir
les  entrepreneurs  aller  chercher  de  l’autre  côté  de  la
Méditerranée  la  main  d’oeuvre  dont  ils  ont  besoin…  Le
regroupement familial paraît naturel, pas besoin de chercher
des prétextes pour islamiser la France, pas besoin d’imaginer
une baisse de démographie…
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Sauf  à  imaginer  que  les  “343  salopes”  (1971)  aient  été
manipulées par les Khomeiny et Giscard de service (notre amie
Anne Zelensky doit en sauter de sa chaise)… rien de tout cela
ne tient.

Non,Frédéric Pichon, l’identité de la France, ce n’est pas une
vision dépassée de la famille. La famille demeure essentielle
pour les Français, mais elle a changé, les parents et les
enfants ont changé, et ce n’est pas parce que des femmes
avortent,  que  des  familles  sont  recomposées..  que  nous
oublions la beauté et la grandeur de la France. Son histoire ?
C’est, aussi, celle de rois et d’élites aux multiples épouses
et maîtresses, aux multiples enfants légitimes et adultérins,
légitimés la plupart du temps, c’est, aussi,  une mortalité
infantile abominable qui tuait bien plus que nos avortements,
quand on regarde les statistiques. Et, pour autant, notre pays
n’a pas été envahi, n’a pas été islamisé… Notre identité,
c’est  bien  davantage  Clovis,  Cluny,  Reims,  Poitiers,
Azincourt,  Jeanne  d’Arc,  Molière  et  Voltaire  qu’un  modèle
familial.  Notre  identité,  c’est  bien  davantage  le  boeuf
bourguignon ou le cassoulet que des hommes virils se croyant
obligés de ne pas pleurer et de diriger de main de fer “leur”
famille…  Je  n’ai  pas  envie  de  troquer  une  France  envahie
contre une France “catholique” imposant à tous les choix de
certains. Je n’ai pas envie de troquer une France envahie
contre une France castratrice et dominatrice qui nous ferait
entrer en régression. La liberté des femmes -et des hommes- ne
se négocie pas. La marche de l’homme et de la femme vers le
progrès ne peut s’arrêter.

La France, comme l’Europe c’est une identité, des temples
grecs, des chapelles romanes… comme le dit si bien Jean-Yves
Le  Gallou  dans  cette  superbe  video,  bien  au-delà  des
divergences sociétales, elle rassemble sur ce qui fait vibrer,
sur l’essentiel, qui ne dépend pas de morale, d’éthique, de
politique ou de religion.  C’est là-dessus que nous pourrons
nous rassembler, nous retrouver, et nous battre pour bouter



l’envahisseur hors de France.

De la même fondation Polemia, admirer ensuite la video “Etre
française”.


